
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

婦人会だより 

NO204 
内部地区婦人会 
JA みえきた女性部 
令和 7 年 3 月 

婦人会会⻑     田中 英子 
 

昭和 40 年 自治会の協力のもと、無認可の保育園をきっかけに 
地区の役員をさせていただきました。 

⻑く役につけたのも、会員皆様のおかげです。 
本当にありがとうございました。 

 

一番大事にしてきたことは、人との出会いです。 
“人から学ぶ、人から気をもらう”  私の財産です。 

三重北農業協同組合  
内部⽀店⽀店⻑  後藤  宏介 
 
女性部活動を通じて、人と人とのふれあ
いなどの大切さを勉強させていただきま
した。 
田中会⻑をはじめ役員、会員のみなさま
ありがとうございました。 
 

内部地区市⺠センター    
館⻑   山下  史郎 

 
平素より本市の施策の推進にご協力を賜

り、厚くお礼申し上げます。春の訪れとと
もに、新しい節目を迎える季節となりまし
た。 

⻑年にわたり地域のために尽力されてき
た婦人会の皆様が、このたび 3 月末を持っ
て活動を終了される旨伺いました。地域行
事の運営や交流活動を通じ、温かい⽀えを
いただいたことに心より感謝申し上げま
す。皆様のご尽力により、地域はより豊な
ものとなりました。 

これまでのご貢献に深く感謝申し上げる
とともに、皆様の今後のご健康とご多幸を
お祈りいたします。⻑年にわたるご尽力、
誠にありがとうございました。 

 

副会⻑・会計  
    山中 千代子 
 

平成 19 年に南小松の役員をさせてい
ただき、緊張しながら総会に出席させて
頂いたのが昨日の事のようです。2 年間
の会計を経て一年の約束で副会⻑を引き
受け、あっという間の 17 年間でした。
たくさんの笑顔に出会え、婦人会活動は
本当に楽しい時間でした。 

ありがとうございました。 1 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

広報    堀 列子 
 

初めて広報委員となった時を思い出します。平成 4 年 4 月、力量もない自分が引き受
けた広報委員。ことの重大さを後に感じました。そして平成 14 年 4 月、初回の広報委員
を思い出しながらも二回目の広報委員を引き受けることになりましたが、役員の皆様の
励ましや会員の皆様のご協力にてここまで続けさせていただきました。 

皆様のおかげと感謝いたしております。    ありがとうございました。 
  

 
会計監査    加藤 加代子 

須藤 詞子 
 

これまで婦人会活動を通して地域へのつながり 
や助け合いの心の大切さを教えていただきま 
した。 
“ありがとうの行先は幸せがあり、 

感謝の気持ちは巡り合って戻ってくる” 
田中会⻑に教えていただいた⾔葉です。 
これからも地域のつながりの大切さを心 
がけていきたいと思います。 
田中会⻑、山中副会⻑をはじめ会員様の皆 
様、お疲れ様でした。そしてありがとうご 
ざいました。    （加藤加代子 記） 
 
 
 
 

 

防 災      上杉 真 
 

 2023 年度に引き続き 2024 年度も婦人会より自主防災服リーダー
を務めさせていただきました。 
 防災意識の低い私にとって、とても意義のある活動だったと思い
ます。先頭に立って私たちを取りまとめる役員さんは大変だろうな
ぁといつも感心していました。 
 この婦人会活動においても⻑きにわたり会⻑さんをはじめ、本部
役員として携わって頂いたすべての方に改めて感謝申し上げたいと
思います。 
 役員の皆さんと集まっておしゃべりするのは楽しい時間でした。 
 お疲れ様でした。そしてありがとうございました。 
 

 
人権協   堀 須美子 

 

平成 18 年から令和 6 年度まで人権協
を担当いたしました。平成 25 年までは 2
名体制であったのが、その後は 1 名体制
となり時代の変化を感じました。 

人権協の役をいただいたばかりの頃
は、いじめ・差別などが主でしたが、時
代とともに人権の対象となる範囲も広が
り、そしてその内容も奥深いものとなっ
てきました。 

 

“誰もが住みやすい内部地区づくり”を 
みなさんとともに目指しましょう          
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小古曽   三田村 弘子 ・ 太田  悦子 
         

 福祉活動を無事に終えることができました。 
いろいろな行事をご縁に、楽しい想い出がたくさん出来たこ
とをうれしく思います。ありがとうございました。 
 

貝家    有竹 正子 ・ 加藤 悦子 
 

 田中会⻑さんはじめ、本部役員の皆様 ⻑い間婦人会のた
めにお力をいただきありがとうございました。さまざまな思
い出があると思います。 
 婦人会がなくなってしまうのは、大変さみしいことです
が、そこに少しでも関われたことは、私にとっては大変勉強
になりました。 ありがとうございました（有竹正子 記）  
 

南小松    山中 千代子 ・ 須藤  詞子 
 

 一年間いろいろお世話になりありがとうございました。 
 振り返ってみて楽しい思い出ばかりでいっぱいです。ゴキブリ団子
で始まり、内部川清掃、文化祭、女性のつどいなど、本当に楽しかっ
たです。 
 皆さん、身体だけは十分に気をつけてください。   
ありがとうございました。        （須藤詞子 記） 

北小松    堀 須美子 ・ 堀  列子 
 

一年間ありがとうございました。 
 今年度を持って内部地区婦人会、JA 三重北女性部が解散となりますこと、 
大変残念に思います。 

⻑きにわたって会⻑を務めていただいた田中英子様、本当にありがとうござ
いました。また、副会⻑はじめ本部の皆様もありがとうございました。 

奉仕の精神、助け合いの精神 等々いろいろなことを学んだ会でした。 
貴重な時間を作ってくださったこと、心から感謝しています。 
本当にありがとうございました。        （堀須美子 記） 
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感 謝 状 
 

田中英子様 
 

私たち JA 女性部・婦人会代表として 

長きにわたり、うつべ地区社会活動に 

私たちを導き育てていただいたことを 

深く感謝申し上げます 

 
令和 7 年 4 月 6 日 

内部地区婦人会会員一同 
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